



BOLETÍN Nº 29

13 DE JULIO DE 2005

Biocombustibles. La Sociedad Rural de Jesús María, a través de EBICC, Escuela Bio Agropecuaria Invernal Carlos Crovetto, ha organizado para el próximo **jueves 21 de julio en el salón auditorio de Tucumán 255** en Jesús María, una Jornada sobre Biocombustibles y Biodiesel. La potencial iniciativa de productores del norte cordobés de lograr la generación de biocombustibles, el estado actual de la legislación sobre el tema, lo que ocurre con el financiamiento y las características de producción, serán algunos de los ejes a desarrollar en la jornada del **día 21 desde las 14.30 horas**.

Claudio Molina, en representación de la Asociación Argentina de Biocombustibles, será uno de los disertantes. Respecto del tema, destacó antes de su presencia el próximo jueves que "Los biocombustibles representan para el sector agropecuario argentino una excelente oportunidad de desarrollo de nuevos negocios, sustentables desde el punto de vista ambiental y agronómico. Agregó que "la probabilidad de extender la frontera agrícola es alta, como así también, la posibilidad de diversificar cultivos, más allá de los tradicionales". "**La región con epicentro en Jesús María tiene un enorme potencial agrícola y por lo tanto, su inserción en el futuro complejo bioenergético debe ser analizada seriamente**". Respecto del rol de los productores, indicó que "los productores **tendrán la posibilidad de involucrarse como socios de los nuevos emprendimientos**, asociados en cooperativas o no, o bien asociándose con compañías petroleras y/o aceiteras, para potenciar las sinergias del negocio".

Además de **Molina**, disertarán el **Lic. Carlos Seggiaro (Fundación Fortalecer)**, el **Ing. Hugo Dellabedova Banco Río** y el **Ing. José Luis Fortunato**.

Revista de la Sociedad Rural de Jesús María. La Dirección de la Revista de la Sociedad Rural de Jesús María, hace saber que los responsables de comercialización publicitaria de la publicación, son los señores Ernesto Baudin y Roberto Lóndero, desde el corriente mes.

Empresas adheridas en Julio. Se han incorporado a la lista de empresas al sistema Tarjeta Beneficios de la Sociedad Rural las siguientes firmas comerciales:

POK TA POK – venta de instrumentos musicales

Mariano Moreno Nº 710 teléfono: 427284 – Jesús María

15% de descuento compra contado de Baterías PEARL, productos BEHRINGER para sonido, platillo ORION y guitarras y bajos WASHBURN –

Funda de regalo con la compra de una guitarra criolla,

Calibración sin cargo compra de encordados HANNABACK, Dr. y ERNIEBALL

PARRILLA RESTAURANTE EL QUINCE

Don Bosco esquina Guillermo Roggio – Teléfono: 463300 – Colonia Caroya

10 % sobre consumo de contado

ING. AGRÓNOMO ENRIQUE SEIA

Emilio Petorutti Nº 2278- Córdoba –Teléfono: 0351-4823444

Entre 10% y 15% de descuento en aviso de proyecto para desmonte y estudios de impacto ambiental

Exposición en marcha. Se está llevando a cabo la comercialización de stands comerciales para la 58va edición de la **Exposición Nacional de Ganadería Industria y Comercio de la Sociedad Rural de Jesús María**. Las consultas se pueden realizar de lunes a viernes de 8 a 12 y de 15 a 19 en la sede de la Sociedad Rural, Tucumán 255, Jesús María, con la atención de personal de la empresa Sembrando. Las consultas telefónicas se reciben en los teléfonos 03525 420 416 -421 241

**PRENSA
SRJM**